

ALTKIRCH Animation estivale

Vendredi, c'est acrobaties !

Les vendredis de l'été, à l'heure de l'apéro, le spectacle est dans la rue, à Altkirch. Ce vendredi 2 août, un artiste seul et une compagnie animeront successivement la place de la Halle au blé en proposant des numéros acrobatiques époustouflants.

De vraies fausses miss France le 19 juillet, des clowns le 26 juillet, place aux acrobates ce vendredi 2 août. Dès 19 h 15, la place de la Halle au blé à Altkirch accueillera d'abord un petit bonhomme tout sec à l'énergie débordante : Sylvain Julien, alias *Monsieur O*. Pour tromper sa solitude, il fait tourner son monde avec ses cerceaux rouges. Dans cette courte pièce drôle, absurde et néanmoins performante, la manipulation devient danse, la danse devient jeu, avec toujours les cerceaux au milieu et Monsieur O qui, à force de s'agiter, devient aussi rouge



« Monsieur O » et ses cerceaux rouges. DR



« Sabordage 1 » par les équilibristes de la compagnie La Mondiale générale. DR

qu'eux !

À la suite de *Monsieur O*, la compagnie La Mondiale générale s'illustre à 20 h dans le spectacle intitulé *Sabordage 1* : quatre acrobates joueront les dangereux équilibristes... « Au moindre grain de sable, tout peut déraiser et s'écrouler. Alors c'est la chute libre ! On est dans la précision et la minutie », commente Emmanuelle Herry, attachée culturelle de la Ville d'Altkirch qui a choisi ces artistes avec la collaboration de l'association bisontine La Grosse entreprise. « Nous proposons deux numéros ce vendredi soir au lieu d'un seul, parce que ce sont de vraies performances physiques, et très visuelles, réa-

lisées en un temps plus court », ajoute Emmanuelle Herry.

Comme chaque vendredi, à l'issue des spectacles, gratuits, la place Xavier-Jourdain sera animée en musique par une bande-son pour le plaisir des badauds qui voudront prolonger l'apéro par une dégustation de tartes flambées ou un dîner au restaurant.

A.D.

Y ALLER Vendredi 2 août place Xavier-Jourdain à Altkirch, *Monsieur O* par Sylvain Julien à 19 h 15 et *Sabordage 1* par La Mondiale générale à 20 h. Durée des performances : environ 45 minutes. Spectacles gratuits. Buvette et restauration sur place.

ASPACH Nuit des étoiles

Soirée d'observation au stade de foot ce dimanche

Le club d'astronomes amateurs d'Aspach AstroAspach propose, dimanche à partir de 20 h au stade de football d'Aspach, une soirée d'observation dans le cadre de la Nuit des étoiles.

Pour la première fois de son histoire, le club d'astronomes amateurs d'Aspach AstroAspach propose ce dimanche 4 août, à partir de 20 h, au stade de football d'Aspach, une soirée d'observation dans le cadre de l'événement national la Nuit des étoiles, organisée par l'Association française d'astronomie.

Outre l'observation de la pluie d'étoiles filantes des Perséides qui clôturera la soirée lorsque la nuit sera suffisamment noire, ce rendez-vous comportera différents aspects. Tout d'abord, explication du phénomène des étoiles filantes, puis observation aux instruments des deux planètes bien visibles ce soir-là (Jupiter et Saturne) et des nébuleuses et amas du ciel d'été.

Explications par les astronomes aspachois

Pour que cette découverte soit aisée, les bénévoles distribueront et commenteront des

cartes du ciel d'été afin que les personnes présentes puissent reconnaître et naviguer entre les différentes constellations.

Passage d'étoiles filantes et de la station spatiale internationale

Ceux qui feront le déplacement pour profiter de cette manifestation auront même la chance de pouvoir observer, vers 22 h, un passage de la station spatiale internationale (ISS).

Ensuite, il ne restera plus qu'à s'installer confortablement dans la position la plus horizontale possible (les chaises longues sont souhaitables

mais ne seront pas fournies) pour s'émerveiller et faire quantité de vœux lors du passage des étoiles filantes.

Pour que la soirée soit la plus agréable possible, les membres d'Aspach se sont associés avec le Comité des fêtes d'Aspach qui assurera un point boisson et petit casse-croûte.

À NOTER Comme tout événement astronomique, il est soumis aux aléas de la météo. S'il venait à être annulé à cause du mauvais temps, cela serait annoncé la veille sur le site internet <http://astroaspach.fr> et sur la page Facebook du Comité des fêtes d'Aspach.



L'invitation du club AstroAspach à observer la lune avait attiré de nombreux adeptes le 12 juillet à Altkirch. Dimanche, rendez-vous est donné au terrain de football d'Aspach pour observer les étoiles cette fois. Photo L'Alsace/Danièle MARTIN

DURMENACH Animation

Gratifieria, jeux, firobapéro sous la halle



Ce vendredi soir, des tartes flambées seront proposées au four à pain, place du Foyer à Durmenach. Photo L'Alsace/Anne DUCELLIER

Ce vendredi 2 août, la Régio halle André-Zundel à Durmenach sera animée dès 18 h 30. Au programme gratifieria, jeux géants en bois, tartes flambées et buvette. Comme chaque premier vendredi du mois jusqu'en octobre, la commune de Durmenach invite à se retrouver autour du firobapéro ouvert à tous.

Cette fois-ci, une gratifieria aura lieu à partir de 18 h 30, sur la place du Foyer, autour du four à bois où l'on cuit les tartes flambées. Elle permet de remettre en circulation, gratuitement, des objets, des jeux, des vêtements en bon état deve-

nus inutiles ou superflus. L'occasion « d'éclaircir » sa maison tout en faisant plaisir ou en rendant service à d'autres. Il suffit de réserver sa place au 06.70.09.76.70.

Des jeux géants en bois seront mis à disposition du public, mais chacun aura la possibilité d'apporter ses jeux de cartes, tarot, Uno, Monopoly, jeu d'échecs, de dames, Kapla, petits-chevaux, jeu de loi... afin de passer un bon moment.

Y ALLER Vendredi 2 août dès 18 h 30 sous la halle, place du Foyer à Durmenach.

EXPOSITIONS

ALTKIRCH

« Sorcières ! Rites et croyances » : par Raymond Heindinger. Un ensemble d'objets insolites utilisés par les Sundgavuiens pour protéger leur maison, leur famille et leurs récoltes contre les sùpôts du diable. Ouvert du mardi au dimanche de 14 h 30 à 17 h 30 au Musée sundgavuien, 1, rue de l'Hôtel-de-Ville. Tél. 03.89.40.01.94 ; musee@mairie-alkirch.fr

« Le jour des esprits est notre nuit » : avec la participation de Lázara Rosell Albear & Sammy Balaji, Meris Angioletti, Mimia Biabiany, Olier Etxeberria, Tamar Guimaraes & Kasper Akhøj, Sheroanawe Hakiihiwe, Candice Lin, Sean Lynch, Beatriz Santiago Muñoz. Au Crac Alsace, 18, rue du Château. Du mardi au dimanche de 14 h à 18 h. Visites commentées les samedis et dimanches à 15 h.

OLTINGUE

« À la découverte des fers à repasser » : collection de Denise et Alain Nowacki. Quarante-sept pièces du monde entier, de 1700 à l'époque contemporaine. Au Musée paysan, tous les jours de 15 h à 18 h, jusqu'au 15 octobre. Entrée : 2,50 € et tarifs réduits. musee.paysan.free.fr

ANNUAIRE
1544700

Amiante
ZÆGEL
Depuis 50 ans
COUVERTURE
ZINGURIE
ENTRETIEN TOITURE
DÉSAMIANTAGE
ILLZACH • 03 89 46 38 05
www.claude-zaegel.com

Climatisation / Sanitaire
ÉTABLISSEMENTS FRANCS
SCHAUB
Climatisation: installation, SAV
Chauffage - Sanitaire
Énergie renouvelables
SERVICE SAV
Dépannage dans la journée
4 rue de Battenheim - BALDERSHEIM
Tél. 03 89 57 61 62
schaub.franc@wanadoo.fr

Couverture / Zinguerie
Groupement Rénovation des Toitures de l'Habitat
G.R.T.H. Des professionnels à votre service
• Couverture - zinguerie
• Entretien des toiles
• Isolation intérieur/extérieur
• Aménagement des combles
• Traitement de charpente
CONTACTEZ-NOUS GRATUITEMENT
G.R.T.H. • 03 89 76 55 30
153 rue Théodore-de-Saik - BILDERSWILLER
grt@hacp.fr - grth@orange.fr

Crépiçage
DMT FACEDDES
SPECIALISTE RÉNOVATION
■ CRÉPIÇAGE
■ ISOLATION EXT.
■ PEINTURE INT/EXT.
■ RÉNOVATION INT/EXT.
■ SYSTEME ANTI-FISSURES
■ MAÇONNERIE
06 06 55 36 70 • 03 89 15 38 99
SAUVREIN
dmt.faceddes@gmail.com

Peinture
Le spécialiste des toitures
Peinture Service
20 ans d'expérience
• Peinture intérieure/extérieure
• Façade crépis et peinture
• Revêtement de sol PVC et stéatite
Placo • Petite maçonnerie
PEINTURE SERGE
03 89 51 03 02 • 06 82 32 46 83
5 rue des Jardins - WITTENHEIM

688-L01-04